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Beginn: 19:50 Uhr Sitzung-Nr: 17/or/011/2012 

Ende: 21:50 Uhr WP.: 2009/2014  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 06.08.2012 

Treffpunkt: Neubaugebiet "Im Wegel", Parkplatz am Friedhof 

stattgefundene 11. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil 

Queichhambach 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 20.07.2012 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 18.07.2012 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13      

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsvorsteher 

Manfred Müller  

 stellvertretender Ortsvorsteher und Ortsbeiratsmitglied 

Rudolf Wild  

 Ortsbeiratsmitglieder 

Ulrike Gerber  

Manfred Haas  

Andre Neumayer  

Alexandra Schnetzer  

Kai Seebach  

Mathias Walther  

Ewald Werner  

 Sachverständige 

Dipl.  Wirtsch. Ing. Manfred Cattarius ab 19.50 Uhr bei TOP 2, bis Ende TOP 2 

 Fraktionsvorsitzender 

Ulrich Mann bis 20.10 Uhr bei TOP 2 

 Stadtbürgermeister 

Thomas Wollenweber  

 Erster Beigeordneter 

Frank Thomas  

 Beigeordneter 

Hans Joachim Fette  

 Verwaltung 

Sven Lehmann  

Hans-Peter Spies bis 19.30 Uhr bei TOP 1 

 Schriftführer 

Carolin Jost  

 

 

Abwesend: 

 

 Ortsbeiratsmitglieder 

Rudolf Bitzer entschuldigt 

Conny Falk entschuldigt 

Dr. Ulrich Hampl unentschuldigt 

Heidi Paul entschuldigt 
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Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

  Fortsetzung der Sitzung um 19.30 Uhr in der Gaststätte "Wirtshaus im Fronhof", Queichtalstraße, 

76855 Annweiler-Queichhambach 

 2 Umbau und Sanierung des Gemeindehauses 

 3 Verbesserung der Internetnutzung in Queichhambach 

 4 Besuch der Partnergemeinde Hartzviller am 25.08.2012 

 5 Informationen und Anfragen 

 

 

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben. 

 

 

  Fortsetzung der Sitzung um 19.30 Uhr in der Gaststätte "Wirtshaus im Fronhof", 

Queichtalstraße, 76855 Annweiler-Queichhambach 

 

 2 Umbau und Sanierung des Gemeindehauses 

 

Zu diesem TOP ist Herr Dipl. Ing. Cattarius als Sachverständiger anwesend.  

Gem. § 40 Abs. 1 Satz 1 i.V.m VV zu § 40 Buchst. c GemO gilt für besondere Antragsrechte, für eine  

Anhörung eines Sachverständigen, eine Mindestzahl von ein Viertel der gesetzlichen Zahl der 

Ratsmitglieder.   

 

Einstimmig beschließt der Ortsbeirat Herrn Cattarius anzuhören.  

 

Herr Lehmann vom Bauamt der Verbandsgemeinde sowie Herr Cattarius haben das Wort und informieren 

den Ortsbeirat über den aktuellen Stand hinsichtlich des Gemeindehauses: 

 

- Teilbereiche der Decke sind marode und müssen freigelegt werden. Entsprechende Angebote 

werden momentan eingeholt. 

- Die Arbeiten zur Schimmelpilzbekämpfung sind abgeschlossen. 

- Ein amtlicher Wärmeschutznachweis wird nicht benötigt.  

- Der Sandstein in den Kellerräumen gibt Feuchtigkeit ab. Hierüber wurden verschiedene 

Möglichkeiten genannt, um den modrigen Geruch und die Feuchtigkeit zu bekämpfen. 

- In Richtung Straße ist eine Außentreppe geplant. Jedoch befindet sich dort der Schacht des 

Hausanschlusses. Da keine Erforderlichkeit besteht und es auch eine Geldfrage ist, soll die 

Entscheidung aufgeschoben werden.  

- Ein Elektro- und Heizungsplanungskonzept wird in der nächsten Sitzung vorgestellt.    

 

 3 Verbesserung der Internetnutzung in Queichhambach 

 

Vorsitzender Müller informierte den Ortsbeirat darüber, dass die Bezuschussung von 90% auf 65% 

reduziert wurde. Das gesamte Verfahren für die Internetnutzung muss neu beantragt werden.  

 

 

 

 

 

 

 



Seite 3 

 4 Besuch der Partnergemeinde Hartzviller am 25.08.2012 

 

Ortsvorsteher Müller gab den Tagesablauf für den Besuch der Partnergemeinde Hartzviller bekannt:  

 

- 9.30 Uhr Besichtigung Hohenstaufensaal  

- 11.30 Uhr Mittagessen beim 40-jährigen Jubiläum der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels 

  anschließend findet eine Altstadtführung statt 

- 15.30 Uhr Einweihung des Panoramaweg 

- gemütlicher Abschluss im Sporthaus mit dem Alleinunterhalter „Walter von der Pfalz“ 

  Abreise der Partnergemeinde ca. 22.30 – 23.30 Uhr   

  

Ebenso informierte Herr Müller, dass nach Absprache mit dem Bauhof auf dem Panoramaweg 2 Bänke 

aufgestellt werden.  

 

 5 Informationen und Anfragen 

 

5.1 

 

Herr Müller erteilte Ortsbeiratsmitglied Neumayer das Wort. 

Herr Neumayer brachte vor, dass bezüglich der Veränderung des Mehrgenerationenplatzes sich bereits 

Sponsoren gefunden haben. Weiterhin werden an der Kerwe Getränke, Kaffee und Kuchen verkauft um 

Gelder für die Kletterkombination einzunehmen.  

 

5.2 

 

Darüber hinaus informierte Stadtbeigeordneter Fette, dass am Mittwoch, den 08.08.2012 der Stadtrat in 

seiner Sitzung über einen Zuschuss i.H.v 2.000 € für die Kletterkombination beschließt. 

Ebenso informierte er über die letzte Sicherheitsprüfung des Klettergerätes. Diese ergab, dass unter 

anderem die Leitern verrottet sind. Das Gerät soll durch Sanierungsmaßnahmen wieder sicher gemacht 

werden.   

 

5.3 

 

Vorsitzender Müller erwähnte die Notwendigkeit der Erneuerung der Straßenschilder im Dorf. 

 

5.4 

 

Ortsbeiratsmitglied Seebach trug vor, dass bei der letzten Bestattung sich einige Bürgerinnen und Bürger 

über die Beschallungsanlage und ihre Funktionalität in der Friedhofshalle beschwerten.  

Ein Installateur soll die Anlage überprüfen.   

 

 

 

 

Der Vorsitzende schließt um 21.50 Uhr die Sitzung.  

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

Der Vorsitzende  Die Schriftführerin 
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